



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COVID-19

La France et l'UICN annoncent le report du Congrès mondial de la nature de l'UICN

Paris, le 3 avril 2020

En raison de la pandémie mondiale du COVID-19 et pour garantir la sécurité des congressistes et des visiteurs, le Gouvernement français et l'Union internationale de conservation de la nature (UICN) ont pris la décision de reporter le Congrès mondial de la nature de l'UICN. Initialement prévu du 11 au 19 juin 2020, il se déroulera du 7 au 15 janvier 2021 à Marseille.

Le Gouvernement français et l'UICN restent pleinement engagés pour faire du Congrès mondial de la nature un événement majeur pour la conservation de la nature et l'élaboration d'un nouveau cadre mondial pour la biodiversité.

Pour rappel, cet événement rassemble l'ensemble de la communauté mondiale qui travaille sur la conservation de la nature, notamment les meilleurs experts internationaux en matière de science, de politiques et de bonnes pratiques liés à la conservation de la nature. Organisé tous les quatre ans, le Congrès permet aux 1400 organisations membres de l'UICN, dont les États, la société civile et les peuples autochtones, de déterminer démocratiquement les questions les plus urgentes en matière de conservation de la nature et les actions à mener pour y répondre.

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site internet du [Congrès de l'UICN](#)

[Retrouvez le communiqué dans l'espace presse en ligne](#)

Service presse du ministère de la Transition écologique et solidaire :

Tél : 01 40 81 18 08
Mél : presse@ecologique-solidaire.gouv.fr

244 boulevard Saint-Germain
75007 PARIS

**Service presse du ministère de l'Europe et
des Affaires étrangères :**

Tél :
Mél :

Service presse de l'IUCN :

Tél : +41 79 536 0117
Mél : press@iucn.org

[Désinscription ici](#)